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1 勝山修輔勝山修輔勝山修輔勝山修輔 1 生沼家住宅について (1)
寄付を受けてから数年が経っておりますが、その利活用について具体的に決
まったのか。

(2)
寄付を受けてから、具体的に何を行ったのですか。また、それにかかった費用
はどの程度ですか。

2
地方債（起債）につい
て

(1)
今後、様々な事業を計画しているが、起債で賄う事もあると想定できるが、最
大でどの程度の残高になるのか。

2 隅内和男隅内和男隅内和男隅内和男 1
「みどりの食料システ
ム」戦略について

(1) 当戦略の、時限的数値目標をどうとらえているか。

(2) その数値目標達成のための具体的・段階的施策はあるか。

(3) 町の未来の農業の姿について、構想があればその具体的中身は。

2 高齢者福祉について (1) 昨年度の無縁遺骨は何柱だったか。

(2) 独居、縁者不在の高齢者の把握と終活について伺う。

(3)
「ゆりかごから墓場まで」高齢者の終活に対する相談支援など、町の対応と周
知について伺う。

3 上村康幸上村康幸上村康幸上村康幸 1
オープンデータの利活
用について

(1) オープンデータへの町の考え方、現在の取り組み、今後の活用について伺う。

2
子宮頸がんの予防対
策について

(1)
町の子宮頸がん有病率と検診受診率の推移、また受診率向上の取り組み
は。

(2) HPV検査単独法導入の考えと、導入にあたっての問題点は。

(3) 定期接種の接種状況（対象人数、接種率）と、接種率をあげるための方策は。

(4)
キャッチアップ接種の接種状況（対象人数、接種率）と、対象年齢層への周知
は十分か。

(5)
子宮頸がんとそのワクチンに対する理解を深めるための学校教育は行われて
いるのか。

(6)
男性へのHPVワクチン接種助成の考えは、また男性側からの子宮頸がん予
防のアプローチをどう考えているのか。

(7)
「子宮頸がん撲滅をめざすまち、かみのかわ」として町内外に宣言してはどう
か。

4 松本信明松本信明松本信明松本信明 1 防災について (1)
本町は企業と地域防災連携協定を締結しているが、締結している企業数と内
容は。

(2) 協定内容の有効性をどのように確認しているのか。

(3) 今後さらに企業と連携し、災害に強いまちづくりを行う考えは。

2
カーボンニュートラル
について

(1)
地球温暖化対策実行計画（事務事業編）の策定進捗状況、並びにロードマッ
プの検討状況は。

(2)
家庭用低炭素推進設備等導入補助金、コンポスト容器及び機械式生ごみ処
理機設置費補助金の利用状況は。

(3)
来年度カーボンニュートラルに関する補助金の適用範囲と予算拡充の考え
は。
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5 志鳥勝則志鳥勝則志鳥勝則志鳥勝則 1 道の駅整備について (１)

昨年オープンした前橋市あかぎ道の駅の総事業費は６２億円、同程度の敷地
面積に整備計画をしている本町の道の駅の、整備費の財源確保と運営はど
のように計画しているのか、伺いたい。

2 農政課題について (１)
「上三川町農業の未来を考える地域座談会」の開催状況と後継者不足の課題
を町はどのように考えているのか、伺いたい。

6 田﨑幸夫田﨑幸夫田﨑幸夫田﨑幸夫 1
学校施設における猛
暑対策について

(1)

学校活動中の児童・生徒の健康と生命を守るため、また、災害時の避難所使
用時の熱中症予防対策として早急に体育館にエアコン（空調機）を設置すべき
ではないか。

(2)
直射日光から起こりうる熱中症防止のための避暑対策として、屋外プールに
休憩時用の遮蔽屋根等を設置すべきではないか。

2
不登校児童・生徒への
支援について

(1) 不登校児童・生徒の状況について伺う。

(2) 不登校児童・生徒を発生させないための対策について伺う。

(3) 不登校児童・生徒の学習支援について伺う。

(4) 不登校児童・生徒や保護者の相談等の支援について伺う。

7 鶴見典明鶴見典明鶴見典明鶴見典明 1
窓口業務の接遇につ
いて

(1) 町民サービスの向上を図るため、窓口業務の質を上げる取組みを伺う。

(2)
窓口業務の接遇マナー習得や啓発については、どのように取組んでいるの
か。

2
ORIGAMIプラザの利用
状況について

(1)
ORIGAMIプラザの利用率と利用頻度について利用しやすい環境になっている
のか。

(2) 予約状況と予約方法について予約しやすい環境になっているのか。

(3)
ORIGAMIプラザの利用促進を図り、活発的な交流拠点となるようなサービスに
つなげているのか。

8 海老原友子海老原友子海老原友子海老原友子 1 デマンド交通について (1)
かみたん号運行に関するアンケート調査結果を踏まえて、今後の課題と取組
みは。

2 防災対策について (1) 内水氾濫の危険個所の検証の進み具合は。

(2) ハザードマップの見直しは。

3 ワクチン接種について (1) 子宮頸がんワクチン接種の接種状況は。

(2) 来年３月無料ワクチン接種が終了するが本町の取組みは。

4 中学生派遣について (1) 中学生の広島派遣の考えは。

5 学童保育について (1) 夏休みの学童保育の昼食提供の考えは。
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